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K l e i n e  A n f r a g e

des Abgeordneten Dr. Jan Bollinger (AfD)

Nicht abgerufene Bundesmittel für den Straßenbau 

In den Jahren 2016 und 2017 konnte das Land Rheinland-Pfalz einen guten Teil der für den Bundesfernstraßenbau zugewiesenen
Bundes mittel nicht umsetzen. 
Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:
1. Wie viel Geld für Bundesfernstraßen wurde Rheinland-Pfalz im Jahr 2018 zugewiesen?
2. Wie viel Geld konnte Rheinland-Pfalz tatsächlich für Bundesfernstraßen verwenden?
3. Auf welche Summe belaufen sich die nicht abgerufenen Bundesmittel zum Stichtag 31. Dezember 2018?
4. Was sind die Gründe für eventuell nicht abgerufene Bundesmittel?
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